SATSE Murcia Informa

31 de marzo de 2025



La falta de plantilla en distintas áreas de salud, a debate

El Comité Ejecutivo de SATSE Región de Murcia, con delegados de las distintas áreas de salud de la Región, se reunió recientemente para valorar futuras acciones en la defensa de los profesionales de Enfermería y Fisioterapia. La falta de plantilla en el Hospital Rafael Méndez de Lorca y en servicios de otras áreas de salud fue uno de los temas principales llevados a la mesa.

SATSE muestra su profundo compromiso e inquebrantable determinación en la defensa de las condiciones laborales de sus profesionales y de una asistencia sanitaria digna y de calidad, tanto en el Área III como en otras áreas de salud con déficits importantes en la Región.

Seguir leyendo



Campaña estatal por una igualdad real

Delegadas y enfermeras de la Región hablan, con motivo del Día de la Mujer, del problema de la conciliación de enfermeras y fisioterapeutas, y la falta de apoyo a la maternidad y al menor por parte del Estado. Son necesarias medidas eficientes y reales. Exigimos cambios para poder conciliar vida familiar y profesional.

<u>Más información</u>



El presidente de la Comunidad, Fernando López Miras, ya tiene los calcetines de SATSE, con motivo del 8 de marzo. No te quedes sin ellos. Pídelos en tu sección sindical.



Hartos de ser 'la oveja negra', sindicatos se concentran para exigir la carrera profesional completa ya

La concentración viene motivada por la negativa del consejero de Economía de recibir a las OOSS, entre ellas FSES, para la implantación de la carrera profesional completa en Educación, Administración y Servicios.

Pincha para conocer más

Novedades Bolsa de Trabajo SMS

Publicados en Murcia Salud los listados definitivos de admitidos, excluidos y dados de baja de la convocatoria de Bolsa, que finalizó el 31 de octubre de 2024, tanto las bolsas ordinarias como las de Promoción Interna. Contra estos listados se puede plantear Recurso de Alzada desde el 7 de marzo hasta el 7 de abril de 2025.

de salud.

Más detalles



Reunión de SATSE con el gerente del Área VIII-Mar Menor

SATSE solicita la mejora en la gestión de RRHH, la Subdirección de Primaria para enfermería y medidas para la conciliación familiar de los profesionales de este área

Averigua más

SATSE Murcia Informa

31 de marzo de <u>2025</u>



SATSE denuncia el ataque a una ambulancia del servicio de Urgencias en Cartagena con sanitarios dentro

El Sindicato SATSE Región de Murcia denuncia el nuevo ataque sufrido al personal de la ambulancia del Servicio de Urgencias de Atención Primaria (SUAP) Virgen de la Caridad en Cartagena, más conocido como 'El Parchís', cuando regresaban de un aviso. Exige al Servicio Murciano de Salud (SMS) que se garantice la seguridad de los profesionales sanitarios.

Más información

SATSE pide medidas firmes ante el alto índice de violencia que sufren los sanitarios

SATSE solicita medidas firmes ante el alto índice de violencia que sufren los sanitarios. Con motivo del Día Europeo contra las agresiones a sanitarios, que se celebra el 12 de marzo, y tras conocerse el aumento de agresiones en la Región de Murcia en 2024, con casi 800 agresiones a sanitarios, SATSE solicita al SMS una mejor organización, plantilla, más medidas y mejores sistemas de seguridad.



SATSE denuncia la saturación de servicios de Urgencia en el área metropolitana de Murcia

El Sindicato pide poner en marcha el segundo Soporte Vital Avanzado de Enfermero (SVAE) de Murcia.

(<u>Averigua más</u>



Necesidad de contar con coordinadores en los Centros de Salud Mental de la Región

SATSE propone la creación de un coordinador de Enfermería de Salud Mental en la reunión con la directora general de Salud Mental del Servicio Murciano de Salud

Más detalles aquí

También puede interesarte

- Novedades Oferta Empleo 2017, 2018 y Estabilización en el BORM, opción Enfermería. Conócelas
- SATSE asiste al III Congreso Nacional de Fisioterapia en la UCI. Pincha
- → Las solicitudes de las Ayudas de Acción Social finalizan hoy 31 de marzo.
- Toma de posesión OPE Enfermería CARM 16 plazas solo-concurso 29 de abril.

 Listado provisional de admitidos y excluidos traslados externos enfermeros especialistas en Salud Mental. <u>Más</u>
- El nuevo modelo de jubilación parcial del Gobierno entra en vigor el 1 de abril, pero tendrá serias dificultades para realizarse en el ámbito de los empleados públicos. <u>Estas son las razones</u>



Balneario de Archena ofrece a los afiliados de SATSE Murcia descuentos del 15%



Terra Natura
ofrece
descuento
del 25 por
ciento para
los afiliados
del Sindicato

Más ofertas Pin

Pincha para conocer más ventajas